
【中学生　Ｙ・Ｔ君】

　初めて塾に行った日、家に帰ったのは深夜 0時に近かった。家で全く勉強しなかった

僕としては、かなり勉強量が増えたと思う。でも全然苦にならない。なぜなら、アット

ホームな雰囲気の中で授業がおこなわれているからだ。ところが、授業は高度な問題も

徹底的に解いているので成績は驚くほど伸びた。でも、僕が考えるに、塾の影響もある

が９０パーセント僕に備わっている才能を少しだけ発揮したからだろう。


